

BOLETÍN DE PRENSA No. 493 ->>

**La expansión de la UAA es coherente con la demanda educativa y laboral del estado.**

En entrevista, el Gobernador de Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre y el Rector de la UAA Mario Andrade Cervantes; comentaron sobre la factibilidad del proyecto del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, contrastándolo con la oferta del campo laboral. Ambos subrayaron que las carreras del nuevo centro universitario están pensadas en las necesidades reales del estado y la inserción laboral de los futuros egresados.

Para la primera etapa del Campus Sur de la institución, en el 2012, se iniciará con dos centros académicos, uno destinado a los programas de Ingeniería Automotriz, Ingeniería en Robótica y otra en Energías Alternativas; mientras que el otro albergará las Licenciaturas en Desarrollo Tecnológico en PyMES y en Comercio Electrónico. Con esto se alcanzará en dos años la cobertura del 65% de la demanda de educación superior en el estado.

El Gobernador explicó que la máxima Casa de Estudios será un ancla para que el estado sea más atractivo para las inversiones que generen mejores oportunidades de empleo, con salarios más altos. Lo cual repercutirá en el reconocimiento de la capacidad de egresados de la UAA y demás universidades de la entidad. “Si la universidad se alinea a las demandas de los mercados laborales, les asegura a los jóvenes más éxito profesional y laboral”.

El Rector de la UAA subrayó que para el proyecto del Campus Sur se realizaron estudios de pertinencia y mercado, a cargo de investigadores externos al estado; con el fin de no viciar la información. “Queremos soportar las industrias del estado y la región, en primer instancia del estado que son generadoras de economía y empleos, de bienestar social”.

Debido a esta preocupación por la inserción en el campo productivo, se plantea un nuevo modelo curricular en el Campus Sur: carreras con nueve semestres de formación, que durante el último exigirá la prestación de servicio social y realización de prácticas profesionales. “Esto garantizará que nuestros estudiantes salgan más capacitados, que se les facilite el conseguir empleo o consideren una especialidad”, señaló Mario Andrade Cervantes.

Finalmente, el dirigente de la Autónoma de Aguascalientes adelantó que el 28 de septiembre se tendrá la visita de Rodolfo Tuirán, Subsecretario de Educación Superior y de Rafael López Castañares, Secretario General Ejecutivo de la ANUIES. Mismos que estarán presentes durante la colocación de la primera piedra del Campus Sur, la presentación del Proyecto Académico de Vinculación de la UAA y el protocolo de firma de donación de 30 hectáreas por parte de Gobierno del estado de Aguascalientes.